

## Nouveaux traitements anti-âge New anti-aging treatments



FILLMED LABORATOIRES

### M-HA 10

*Opération hydratation  
Operation hydration*

Cette solution injectable, composée à 100% d'un acide hyaluronique ultrapure et non réticulé, favorise une hydratation naturelle et profonde, permet de restaurer ou de maintenir l'équilibre hydrique de chaque peau, de retrouver une texture saine et hydratée en profondeur, un toucher plus doux, un teint plus éclatant et une apparence globalement plus jeune. Grâce à ses propriétés hydro-boostantes naturelles, M-HA® 10 offre aussi un effet micro-filler pour corriger avec douceur et subtilité les signes du temps en comblant les rides superficielles et les ridules. Biostimulateur, M-HA® 10 restaure les fonctions biologiques de la peau et l'aide à relancer son renouvellement cellulaire et améliorer sa résilience en stimulant entre autres les fibroblastes et les kératinocytes.

This injectable solution, made from 100% ultra-pure non-cross-linked hyaluronic acid, promotes natural and deep hydration. It restores or maintains the skin's hydric balance to recover its healthy texture, with in-depth hydration to make it softer to the touch, more radiant and with an overall younger-looking appearance. Thanks to its natural hydro-boosting properties, M-HA® 10 also offers a micro-filler effect to gently and subtly correct the signs of aging by filling superficial wrinkles and fine lines. A bio-stimulator, M-HA® 10 restores the skin's biological functions and helps reboot cell renewal and improve the skin's resistance by stimulating the fibroblasts and keratinocytes.

info + : [fillmed.com](http://fillmed.com)



NEAUVIA

### UNE GAMME DE COSMÉCEUTIQUES « FROM CLINIC TO HOME »

### A RANGE OF COSMECEUTICALS "FROM CLINIC TO HOME"

*L'esthétique médicale lifestyle  
Medical aesthetics for your lifestyle*

Pensée comme un système de traitement et spécifiquement formulée pour continuer et entretenir les protocoles d'esthétique médicale, la cosmétique Neuvia propose des traitements ciblés pour couvrir les différentes problématiques cutanées. Elle peut s'appliquer après un diagnostic effectué auprès d'un médecin partenaire Neuvia. Elle est composée de 4 sérums, de 5 crèmes expertes, de 3 préparateurs de la peau, de 2 contours des yeux ainsi qu'un soin dédié à la peau des hommes et un soin intime.

Designed as a complete treatment system and specially formulated to continue and maintain medical aesthetics procedures, Neuvia cosmetics offer targeted treatments to cover various skin issues. The system can be applied after a diagnosis has been made by one of Neuvia's partner doctors. It is made up of 4 serums, 5 expert creams, 3 skin preparation products, 2 eye contour cares, a product designed for male skin and an intimate care product.

info + : [neuvia.com](http://neuvia.com)